輪島中学校 令和5年度1年生学年通信

# SUCSEED

「自分で考え、判断し、本気でやり抜き、成果を実感」 令和 5 年9月20日(水)第6号

## 夏休み明けテストで力試し

夏休みが終わり、8月30日(水)~31日(木)に夏休み明けの実力テストが行われました。夏休み中の勉強の成果は発揮できたでしょうか。夏休みの課題に真剣に取り組んでいた生徒は高得点を狙えるテストでしたね。 次回のテストは10月10日~11日の中間テストです。2学期の目標で「テストの順位を上げる」と書いている生徒がたくさんいました。そのために日々の授業を大切にしていきましょう。

#### 各教科の平均点

国語	数学	社会	理科	英語	合計
62.7点	56.8点	53.3点	70.5点	64.4点	307.7点

### 授業の様子







# 気を引き締めて2学期を過ごそう

体育祭前の9月6日(水)に学年集会を行いました。山岸先生・大森先生から夏休み中の過ごし方や夏休み明けの1年生の様子についてお話がありました。夏休み明けの気の緩みから,「授業中の私語」や「不適切な言葉遣い」がみられます。一人一人が良いことと悪いことの判断がつくようになりましょう。夏休み中の過ごし方を「振り返り」,「なりたい自分」に向かっていくようにチャレンジし,高め合える1年生になることを先生方は期待しています。



1 学期→夏休み→2 学期・・

GOOD· · 安全·学習·部活動

BAD・・時間の使い方(スマホなど)

NEXT・・ 高め合える人間関係

### 人の話をきく

聞く…音が耳に入ってくる

聴く…耳+目+心

訊く…尋ねる(質問する)

(C 6 [a] a)

# 1年生大活躍の体育祭

9月7日(木)に第10回輪島中学校体育祭が行われました。夏休み明けから、各競技の練習に加え、入場の並びの練 習,入場・退場の練習,競技の運営など,体育祭の準備から「初めての体育祭を成功させたい」という1年生の頑張り がみられました。

前日は悪天候によりリハーサルができず、不安を抱えた中でしたが本番は各クラスが1つになり体育祭を楽しむこ とができました。自分が出ていない競技でもクラスメイトを応援する姿がみられ、クラスの絆がより深まりました。今 後の学校生活に、しっかりと活かしていきましょう。

### 体育祭1年生の結果

総合2位…1年3组

総合3位…1年2组

学年の部1位…1年3組

2位…1年2组 3位…1年1组







### ☆ 哦.。。・☆・・。、 ☆ ゚。゚ ☆ ※。。。・☆・・。、 ☆ ゚。゚

#### 9・10月の主な行事予定

9月 23・24日(土・日) 全能登新人(サッカー・野球)

30日(土) 全能登新人(野球)

10月1日(日)全能登新人(柔道)

6日(金) 第二回英語検定

7.8日(土・日) 全能登新人(テニス・バド)

10・11日(火・水) 中間テスト

14・15(土・日) 全能登新人(バスケ・陸上\*土のみ)



#### 2 学期スタート!

#### 「先」を見て「今」を動くことを心掛けて!

2 学期が始まりました。2 学期は行事も多く、部活動 でも1年生に活躍のチャンスがあります。今までの自分 を冷静に振り返り、これからの自分をどう変えていく か、具体的な内容を定めて目標を持って過ごすようにし

その時に考えてほしいことは『「先」をみて「今」を 動く』ということです。

世の中は常に先を見て動いています。例えば、クリス マスになってからクリスマス関係の準備はしませんよ ね。それこそ一か月ほどまえからクリスマス商戦が始ま っています。バレンタインも同様です。ファッション業 界でも、今は一生懸命来年の春の商品を作っています。 冬の商品はもうすでに出来上がってファッションショー をしています。

みなさんにも「いずれ来る大切な日」「いずれ来る勝 負の日」があります。それは高校進学や大学進学、就職 など、自分の人生に関わってくる重要なものです。その 時に納得できる結果を得るために、また、幸福に過ごせ るために、今、何をするべきかをしっかりと見定めてく ださい。